

## KATA PENGANTAR

### بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji Syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT karena berkat, rahmat, dan hidayahnya, sehingga skripsi yang berjudul "Strategi Radio Karimata FM 103.3 dalam Melestarikan Budaya Madura di Pamekasan" dapat terselesaikan walaupun dalam wujud penulisan yang sederhana.

Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW karena berkat Beliau kita dapat terangkis dari alam jahiliyah menuju alam yang penuh dengan ilmiah.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana SI pada fakultas Ushuluddin dan Dakwah program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam di Institut Agama Islam Negeri Madura.

Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mohammad Kosim, M. Ag, selaku rektor IAIN Madura yang telah memberikan rekomendasi untuk meneliti di Radio Karimata Pamekasan.
2. Bapak Dr. H. Umar Bukhory, M. Ag, selaku Dekan Fakultas Ushuluddin dan Dakwah sekaligus pembimbing skripsi yang telah memberikan rekomendasi berupa surat tugas untuk melakukan penelitian dan membimbing saya tanpa mengenal lelah sehingga penulisan karya ilmiah ini dapat terarah dan terselesaikan dengan baik.
3. Bapak Mohammad Ali Al Humaidy, M. Si, selaku Ketua Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam yang telah menerima judul skripsi ini sehingga penulis dapat melanjutkan penelitian ini menjadi sebuah skripsi yang utuh.
4. Moh. Zuhi, M.I.Kom. dan Dr. H.Mohammad Hasan, M.Ag, selaku penguji skripsi yang telah menguji saya tanpa mengenal lelah sehingga penulisan karya ilmiah ini dapat terarah dan selesai dengan baik.

5. Orang Tua Saya, saya mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya atas do'a dan kasih sayangnya yang menjadi penyemangat dan memotivasi saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan sempurna.
6. Direktur Radio Karimata Pamekasan, yang telah memberikan izin meneliti, serta para pendengar Radio Karimata Pamekasan yang turut membantu dalam menyelesaikan penelitian ini.

Semoga Allah SWT berkenan memberikan balasan yang setimpal kepada beliau-beliau sesuai dengan amal yang diberikan kepada penulis. Tidak mengurangi rasa hormat dan dengan rendah hati penulis menyadari masih banyak kekurangan yang disebabkan terbatasnya kemampuan yang penulis miliki, atas kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan nilai guna bagi penulis dan bagi pembaca pada umumnya. Amin Ya Rabbal 'Alamin.

Pamekasan, 12 Februari 2020

Penulis